



## Pressemitteilung

### OB Dieter Reiter besucht GEWOFAG am Daseinstag

***München, 6. Juli 2015. Beim gestrigen Daseinstag der Landeshauptstadt München hat Oberbürgermeister Dieter Reiter den Stand der GEWOFAG besucht und sich informiert. Dabei begrüßte er die Geschäftsführung, Herrn Dr. Klaus-Michael Dengler und Herrn Sigismund Mühlbauer sowie alle anwesenden Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und dankte gleichzeitig für deren Engagement.***

Temperaturen von fast 40 Grad Celsius hatten diesmal die Kolleginnen und Kollegen der GEWOFAG, der Tochterunternehmen HEIMAG und Wohnforum GmbH am Stand am Daseinstag zu überstehen. Das hielt sie allerdings nicht davon ab, wie in jedem Jahr zahlreiche Bürgerinnen und Bürger zu informieren und zu beraten sowie das Glücksrad fleißig zu drehen. Hier gab es diesmal als Hauptpreis die GEWOFAG-Trinkflasche zu gewinnen.

Bei seinem Rundgang traf Oberbürgermeister Dieter Reiter, Aufsichtsratsvorsitzender der GEWOFAG, die Geschäftsführer Herrn Dr. Klaus-Michael Dengler und Herrn Sigismund Mühlbauer und ließ sich von Ihnen durch den Stand führen und informieren. Darüber hinaus begrüßte er persönlich alle anwesenden Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und dankte Ihnen für ihr Kommen.

#### **GEWOFAG**

Die GEWOFAG ist mit rund 35.000 Wohnungen Münchens größte Vermieterin. Sie stellt seit über 85 Jahren den Münchner Bürgerinnen und Bürgern Wohnraum zu erschwinglichen Preisen zur Verfügung und bietet damit Alternativen im angespannten Münchner Wohnungsmarkt. Neben Neubau und Vermietung sind die Sanierung und Instandsetzung des Wohnungsbestands die wichtigsten Aufgaben der GEWOFAG. Der GEWOFAG-Konzern mit dem Tochterunternehmen Heimag München GmbH beschäftigt in München rund 800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.



Ein Unternehmen der  
Landeshauptstadt München



## Pressekontakt

Peter Scheifele  
Konzernsprecher  
GEWOFAG Holding GmbH  
Kirchseeoner Straße 3  
81669 München  
Tel.: 089 4123-372  
E-Mail: [peter.scheifele@gewofag.de](mailto:peter.scheifele@gewofag.de)  
[www.gewofag.de](http://www.gewofag.de)



Oberbürgermeister Dieter Reiter und die GEWOFAG-Geschäftsführer Dr. Klaus-Michael Dengler und Sigismund Mühlbauer